



TRABAJOS. Dos operarios construyen un muro con ladrillos en el interior del Palacio del Vizconde de Los Villares.

JOSE POYATOS

## Obras en el Palacio Conde Duque para recuperar 3 metros de acera

Los trabajos solo son para despejar la zona tras el aviso del Ayuntamiento

DIANA SÁNCHEZ PERABÁ ■ JAÉN

Operarios se afanan estos días para eliminar la "invasión" en el acerado por la muralla que separa los restos del antiguo Palacio del Vizconde de Los Villares. Tras el aviso por parte del Ayuntamiento, el responsable del inmueble, Unicaja, se dispone a despejar la vía.

El movimiento de máquinas en el edificio conocido como Conde Duque es protagonista, desde ayer, en la que fuera una de las nobles construcciones de la Ca-

rrera de Jesús. Sin embargo, las labores de reconstrucción del proyecto que llegó a presentar la que fue Fundación de Caja Jaén, no serán retomadas, "de momento", a pesar de los trabajos que comenzaron ayer. "Con estas ejecuciones se pretende eliminar las barreras en el acerado, después de que el Ayuntamiento nos lo dijera para despejar la zona", explican fuentes de la entidad.

En este sentido, desde Unicaja recuerdan que, respecto a las obras de consolidación, rehabili-

tación y ampliación, todo sigue como estaba. Es decir, no hay novedad alguna de momento.

Mientras, ante la mirada "ilusionada" de quienes pasean por la abandonada fachada del Palacio del Vizconde de Los Villares, los obreros trabajan en un objetivo: despejar el tramo de acera de la Carrera de Jesús que imposibilita un acceso fluido de personas. Resultado de las quejas vecinales y, en última instancia, del Ayuntamiento. Y es que, el estado ruinoso del inmueble se pre-

senta como un punto negativo en contra del interés de mantener presentable el entorno de la Catedral. Una necesidad que se convierte en obligación a la hora de ofrecer la mejor cara de un monumento que aspira a ser Patrimonio de la Humanidad.

Según pudo saber este periódico, ayer comenzaron las obras dos operarios, a las que hoy se sumará uno más. "Vamos a despejar la acera para ganar unos 2,80 metros aproximadamente", indica uno de los empleados.

FRANCISCO REYES PIDE APOYO A LAS ADMINISTRACIONES

## El Plan Estratégico echa en falta más inversiones

ENRIQUE ALONSO ■ JAÉN

El II Plan Estratégico para la Provincia de Jaén necesita más esfuerzo inversor para cumplir los objetivos. Si no, resultará imposible alcanzar los objetivos con los que se diseñó. El presidente de su Fundación y, también, de la Diputación Provincial, Francisco Reyes, reclamó más respaldo e inversiones a las administraciones y entidades que figuran como patronos: "Ahora es cuando más falta hace porque los ciudadanos lo pasan especialmente mal". El Patronato de la Fundación Estrat-

egias se reunió para analizar el nivel de ejecución durante el pasado ejercicio. Francisco Reyes reconoce que los proyectos no van al ritmo que esperaba, pese a la coordinación que existe.

Precisamente, puso como ejemplo de implicación a la Diputación Provincial, que se había comprometido con 26 iniciativas y, al final, ha asumido 3 proyectos más, que supondrán una inversión de 126 millones de euros. Se destinarán a infraestructuras, servicios sociales, empleo y al sector agroalimentario. Además, recordó el respaldo al empleo con un plan específico en un año que resulta tremendamente complicado para la provincia.



BALANCE. Inmaculada Herrador, Purificación Gálvez, Francisco Reyes, Juan Lillo y Pilar Parra.

EMILIO ARROYO

DEL AYUNTAMIENTO

## Mensaje de "tranquilidad" sobre Epassa y Onda Jaén

N. L. ■ JAÉN

Al rebufo de las advertencias del secretario local del PSOE, Manuel Fernández Palomino, sobre el futuro de Onda Jaén y de la empresa pública de aparcamientos (Epassa), el concejal de Hacienda y Comunicación, Miguel Contreras, lanza un "mensaje de tranquilidad" a los empleados de ambos colectivos. "Estamos trabajando para garantizar ambos servicios y los puestos de trabajo, a pesar de que le siente mal al PSOE", apunta el edil y presidente de la radiotelevisión municipal en un comunicado en el que subraya: "Son dos servicios muy importantes para la ciudad", y se queja de que, en el anterior mandato, el PSOE e IU "trataron de privatizarlos o cerrarlos".

Para Contreras, "es patético el papel de salvador de Epassa y de Onda Jaén que, ahora, pretende atribuirse el PSOE, porque —en su opinión— no es creíble". Por este motivo, insta a los socialistas en la misma nota: "A que dejen de hacer el ridículo porque ya es difícil que engañen a los trabajadores de Epassa o de Onda Jaén". "Quienes con su nefasta gestión situaron estos servicios públicos en situación de quiebra no pueden venir ahora a dar lecciones de cómo salvarlos", esgrime el concejal, que remata: "El PSOE ya hizo lo que sabe, que es dejar ambas empresas municipales en quiebra. Ahora, el PP hará lo que sabe, que es garantizar la prestación de los servicios públicos".